
 
VERBALE N.3 

 
Punto 1 
L’anno duemila e ventiquattro, addì 19 del mese di gennaio, sono convocati alle 11:00 i rappresentati della 

Consulta delle varie scuole sulla provincia di Lecco presso l’aula “Don Puglisi” nel IIS “G.Parini”. 

Come da primo punto del giorno viene fatta la lettura del verbale precedente, datato ….. con 
approvazione, con le seguenti modifiche: 
“…L’istituto “Alessandro Viganò”…” sostituito in “Francesco Viganò” 
 
Sono presenti i seguenti rappresentanti: Agosti Emanuele, Albrigo Tommaso, Arcani Alice, Besana 
Marta, Cappucci Maria, Daniele Achille, Frigerio Giovanni, Frontero Francesco, Fumagalli Irene, 
Gerosa Elisa, Gilardi Matilde, Gouiza Khadija, Kotrri Mendi, Marasco Alessandro, Monti Lorenzo, 
Noseda Luca, Pedroli Pietro, Piva Alex, Pugliese Martina, Redaelli Giulia, Redaelli Niccolò Vittorio, 
Redaelli Nicolò, Rosa Simone, Spreafico Anita, Tavasci Nicolò, Vecchiarino Marta. 
 
Assenti giustificati: Gandolfi Leonardo, Morganti Beatrice, Saillant Martina. 
 
In data odierna sono presenti i rappresentai dell’istituto “Marco Polo”, non presenti nelle scorse 
plenarie che segnalano i loro problemi strutturali, tra cui riscaldamenti malfunzionanti, finestre 
rotte, bagni maschili chiusi, alcuni senza porte e lavandini chiusi, manca un laboratorio di 
meccatronica, piastrelle che si staccano in una nuova aula. 
Il consultino dell’istituto “Alessandro Rota” afferma che durante le vacanze natalizie i problemi siano 
stati risolti e ci sono alcuni lavori in corso. 
Anche l’istituto “Villa Greppi” dichiara progressi nella struttura: buchi chiusi nel soffitto, non piove 
più nelle aule. Richiesta da parte del preside di ampliare la struttura. 
L’istituto “Francesco Viganò” dice di avere una finestra rotta già segnalata, ma non  ancora riparata 
e la porta d’ingresso con il vetro rotto. 
Il Liceo “Agnesi” dice che la struttura è un po' migliorata, ma non definitivamente. 
Nella sede del Liceo “Medardo Rosso” all’istituto “Giuseppe Bovara”, i bagni maschili sono senza 
porte e i riscaldamenti non vengono accesi. 
 
Punto 4 
Il Liceo “Agnesi” dice di aver fatto il video, l’istituto “Villa Greppi” ha creato un file. Si delibera che 
per venerdì 26/01 le scuole invieranno il materiale per montare il video da mandare alla provincia. 
entro il 29/01 Daniele Achille realizzerà il montaggio. Il Liceo “Medardo Rosso”, “Agnesi” e l’istituto 
“Villa Greppi”, oltre al direttivo, si dicono disponibili per l’incontro con la Provincia in cui si discuterà 
del video. 
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Punto 2 
La presidentessa, insieme alla docente referente, spiega che è stato svolto un incontro tramite 
“meet” assieme ad un sociologo per creare un questionario riguardante la seconda generazione di 
migranti, per il suddetto viene consigliata la partecipazione di ragazzi aventi diverse origini, migranti 
e non. Le persone coinvolte verranno intervistate singolarmente online.  
il 22/01 alle 17:00 presso l’istituto “G.Parini” viene fissato un incontro per definire le domande 
dell’intervista.  
L’istituto “Francesco Viganò” consiglia la partecipazione Aziz Sawado. 
Giulia Redaelli si rende disponibile all’incontro del 22/01, da remoto. inoltre consiglia la 
partecipazione di Fabrice Gouba. 
Daniele Achille si dice disponibile all’incontro del 22/01. 
La presidente si dice disponibile all’incontro del 22/01. 
 
 
 
 
Punto 3 
La presidente ricorda le commissioni a cui poter partecipare elencandole. 
La docente referente spiega il funzionamento delle reti di scopo e le modalità di partecipazione a 
quest’ultime. 
arrivando alle seguenti nominazioni : 

rete salute benessere Marta Vecchiarino, Lorenzo Monti, marta 

violenza di genere  

contro estremismo violento Daniele Achille, irene fumagalli, giulia redaelli 

rete protezione civile tommaso (agnesi), giovanni frigerio 

cyber/bullismo anita,elisa 

 
BISOGNA CAPIRE CHI E ARRIVATO DOPO E SEGNARLO  
 
VARIE  
Viene proposto un incontro sulla giustizia riparativa dalla docente referente. Viene spiegato in breve 
un incontro che si terrà al politecnico di lecco in data 25/01 dalle 14:00 alle 17:00 
Daniele Achille, Irene Fumagalli, Giovanni Frigerio, Niccolò Redaelli, Marta Vecchiarino si dicono 
disponibili a partecipare. 
Viene proposta una conferenza teatralizzata in sede di Regione Lombardia il 7 Febbraio alle ore 
10:30 
Tommaso Albrigo, Vecchiarino Marta danno la loro disponibilità a partecipare. 
 
La docente referente ricorda di informare eventualmente la stampa delle iniziative della consulta 
per quanto riguarda i video dei problemi strutturali della scuola, Pietro Pedroli si propone per essere 
il referente stampa. 
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Viene discussa l’idea di fare uno sciopero per il problema dei caloriferi a livello di istituto, 
nell’eventualità che questi ultimi non vengano messi a norma.  



 
l’istituto “Villa Greppi” propone di estendere la settimana del successo formativo alle altre scuolae 
della provincia. 
Viene spiegato come viene svolta.  
Il Liceo “Agnesi” dichiara che i recuperi vengono svolti al pomeriggio. L’istituto “Marco Polo” segue 
le dichiarazioni. Il Liceo “Medardo Rosso” dice che nella scuola non ci sono corsi di recupero, ma 
vengono messe a disposizione delle aule per gli studenti che vogliono studiare in autonomia. 
 
La docente referente propone un corso sull’interculturalità a livello di consulta provinciale o 
regionale. 
La presidente anticipa l’esposizione di un suo progetto sulla raccolta differenziata da ampliare alle 
scuole che presenterà nella prossima plenaria.  
Giulia Redaelli racconta di un incontro fatto con Silea, in cui è stato fatto un mercatino dell’usato in 
cui gli studenti hanno portato dei capi che non vengono più utilizzati. Propone di ampliarlo alle altre 
scuole. La presidente si dice disponibile ad ampliare il progetto a livello provinciale chiedendo anche 
la collaborazione del sindaco di Lecco. 
L’istituto “Marco Polo” dice di non aver la raccolta differenziata e che tutti i rifiuti vengono posti un 
unico cestino. 
La presidente espone un progetto fatto nel suo istituto, consiste nella distribuzione circolare di 
assorbenti tra le studentesse, propone di estenderlo alle altre scuole. 
 
Si stabilisce che la prossima plenaria sarà in data 20/02 presso l’istituto “Medardo Rosso” dalle ore 
10:00 alle 12:00 
La presidentessa dichiara chiusa l’assemblea alle ore 12:00 
 
 IL Segretario                                                                                           La Presidente 

      PIETRO PEDROLI                                                                                        MENDI KOTRRI 


